

園だより 10月

令和7年9月30日
台東区立田原幼稚園
TEL3842-6477

楽しみだね運動会

園長 宇塚 華子

朝晩は少しずつ涼しくなり、幼稚園の廊下には万国旗が子供たちの運動会への気持ちを高めてくれています。

自分たちで決めた運動会

年間行事予定では、年度当初から運動会の日程は決まっており、小学校の校庭・体育室使用もおさえていたところですが、運動会も子供たちの自主性を大切にしたいという思いから、教師が運動会をやるというのではなく、子供たちが言い出してくるのを待っていました。校庭で小学校の運動会の練習が始まり、小学生のお兄さんお姉さんが走ったり、跳ったりしているのを見聞きして、「田原幼稚園でも運動会をやりたい！！」という気持ちが高まりました。子供たちは担任と相談して、園長にその気持ちをぶつけてきました。私は、少し意地悪に、「ばら組さんはできるかもしれないけれど、うめ組さんはできるかな。」と子供たちに話したところ、「できるよ。だって僕がうめ組さんの時にできたもの。」「うめ組さんが困っていたら、私



ちが、教えます。」と頼もしい答えが返ってきました。そのあと、日程についてもみんなで相談して、10月18日(土)に運動会を行うことを決めました。田原幼稚園の運動会は、やらなければならないから行う運動会ではなく、子供たちが自分たちで考えて計画し、実行する運動会です。今年も、子供たちの一生懸命頑張る姿に温かい声援と拍手をお願いいたします。

水の中にもぐることができたよ。すごいでしょ。

今年度はとても暑い日が続きましたので、9月12日(金)までプールでたくさん遊びました。うめ組さんも、お父さんたちが作ってくれた大きなプールで遊びました。初めは少し怖がっている子もいましたが、最後にはみんな楽しそうに水遊びを楽しんでいました。

もも組さん、ばら組さんの泳いでいる様子を先生が水中カメラで撮影しました。その後子供たちはお部屋で、その様子をテレビで見ました。「もぐるまであと少しだな。」「泳いでいるお友達がいる。かっこいいなあ。」と子供たちは自分たちを客観的に見ることで俄然やる気になりました。水にもぐることができた子。体が浮いた感覚を楽しめた子等、できるようになったことをおうちの人に報告する姿は、自信に満ちていました。

先生たちも勉強しています。



今年度は、田原小学校と共に「自分の願いや問いをもち、追究する子供を育てる授業開発～幼児教育・生活科・総合的な学習の時間を通して～」という研究主題で研究を行っています。9月25日(木)には、「幼児の遊びが充実するための環境と援助」について研究保育を行い、大学の先生にご指導いただきました。これからも学び続け、質の高い保育を目指していきます。